



Assommé par les coups de fouet de « guinarou », il s'est évanoui sous le mat de drapeau de la chefferie Moundang, avant d'être secouru par des âmes de bonne volonté de passage dans les parages, a appris 237actu.

Les faits reportés par *Outbox TV*, remontent il y a un mois. Bambeh Armand Enseignant en service à la délégation départementale des enseignements secondaires de Mayo-Kani dans la région de l'Extrême-Nord serait encore actuellement sous soins intensifs à l'hôpital de district de Kaélé.

Accusé de n'avoir pas respecté la tradition Moudang, il a été torturé par les éléments de la Chefferie, apprend-on. En effet, les "guinarou" personnes masquées représentant les ancêtres chez les peuples Moudang sont passés il y a environ un mois dans une buvette où ils prescrivent la fuite à tout le monde présent dans les lieux. Mais M. Bambeh ne trouvera aucune raison de libérer les lieux. « *Ils lui ont donc donné un mois pour demander pardon, ce qui n'a pas été fait* », raconte une source.

En guise de châtiment, l'enseignant sera trainé sur une distance d'environ 500 km pour la chefferie sous une ruée de coups de fouet qui finissent par l'évanouir sous le mat du drapeau de la Chefferie.

D'après notre source, ce n'est que par quelques âmes de bonne volonté que l'infortuné sera secouru et conduit aux soins intensifs à l'hôpital de district de Kaélé.

Depuis quelques temps, le contexte social camerounais se fait le théâtre d'une série de scandales. Si ce n'est pas le sexe, c'est la violence qui s'offre sur l'autel de la banalisation. Et ce, aux dépens des interpellations et mesures préventives des autorités compétentes.
